

Fecha: 21-11-2024  
 Medio: El Día  
 Supl.: El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Más de 200 personas vibraron con los ritmos latinos de la ULS Big Band Jazz

Pág.: 17  
 Cm2: 623,5  
 VPE: \$ 952.107

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

FORMA PARTE DEL PROYECTO "ESCENA ESTUDIANTIL" DE LA UNIVERSIDAD

# Más de 200 personas vibraron con los ritmos latinos de la **ULS Big Band Jazz**

Con más de 20 músicos en escena, el concierto "Los Reyes del Mambo Jazz" que ofreció la orquesta universitaria fue todo un éxito, cautivando al público con una mezcla de géneros hispanos y un ambiente vibrante.



Los músicos agradecieron la buena respuesta del público y esperan continuar con sus presentaciones durante los próximos meses. CEDIDA

**EQUIPO EL DÍA** / La Serena

Cerca de 250 personas asistieron al concierto "Los Reyes del mambo-Jazz" que ofreció el viernes pasado la ULS Big Band Jazz, a cargo de su director Cristian Monreal.

En esta ocasión, los asistentes pudieron disfrutar de la presentación de más de 20 músicos en escena, quienes ofrecieron un concierto con mucha candela y sabrosura, rememorando grandes canciones del cancionero latino, boleros, chachachá, mambos, son cubano, samba y mucho más.

Uno de los asistentes fue, Emilio Lazo, quien manifestó que "vengo cuando puedo porque siempre he vibrado con la música y soy de la Universidad de La Serena. Conozco muchos músicos, así que les envío felicitaciones a los organizadores y que sigan existiendo este tipo de eventos. Un aplauso para todos, sobre todo para los músicos y los que se animaron a venir".

El trompetista y director de la ULS Big Band Jazz, Cristian Monreal, se mostró "muy contento después de este concierto que hicimos junto a todos nuestros alumnos, donde tuvimos un público maravilloso que nos acompañó cantando, bailando y aplaudiendo".

Sumado a esto, Monreal llamó a que los sigan en las redes, a través de @dgaeuls y la @bigbandjazzuls, "para acompañarnos en nuestros próximos conciertos, porque vienen muchas sorpresas".

La estudiante de Licenciatura en Música de la Universidad de La Serena, Ana Cristina Gripe, también se refirió a esta instancia, asegurando que "estuvo muy entretenido. La verdad el ambiente es muy cómodo entre nosotros y tratamos de esforzarnos para demostrarlo. Espero que si les interesa la música, puedan unirse a la ULS Big Band Jazz porque vale la pena".

Por su parte, el director general de Asuntos Estudiantiles (DGAE), Alan Olivares, sostuvo que "estamos muy contentos por el éxito que ha tenido la ULS Big Band Jazz en este concierto y en otras instancias, las que reafirman nuestro compromiso con nuestros estudiantes y la gestión cultural de nuestra institución".

Cabe agregar que la ULS Big Band Jazz forma parte del proyecto Escena Estudiantil del Departamento de Actividades Extracurriculares de la DGAE, evento musical que fue completamente gratuito, al igual que todas las actividades organizadas por dicho proyecto.



**DÍA A DÍA DEPORTES**  
 De lunes a viernes de a las 18:00 horas.  
[www.diarioeldia.cl](http://www.diarioeldia.cl)  
 LIVE [diarioeldiacl](https://www.facebook.com/diarioeldiacl)  
**elDía | TV**



Espacio Industrial Minero | [www.espacioindustria.cl](http://www.espacioindustria.cl)

**SEMINARIO**

**COMPLIANCE PARA LA INDUSTRIA MINERA**

**Ley de Delitos Económicos: Impacto en empresas y personas**

**Martín Besio Hernández**  
 CO NORTE VERDE | ABOGADO

**¡NO TE QUEDES FUERA!**

**FECHA:** 04 dic 2024 **HORA:** 09:00

Salón Gabriel González Videla, ubicado en Arturo Prat #350, La Serena.